## 【3年生】

まだまだ暑い日が続きますが、朝晩、窓から流れ込む空気がひんやりとしてきました。張りつめた朝の空気は、暑かった夏を忘れさせてくれるようです。窓を開けて、外の空気を吸い込むと、体の中から「よーしやるぞ!」というやる気がわいてくるのを感じます。このやる気を大切にしたいものです。

9月15日、文化祭が盛大に開催されました。中学校最後の文化祭は、合唱コンクール、ステージショーや mishima フェス等で盛り上がりました。また一つかけがえのない思い出ができました。



## < 生活記録より >

## ~文化祭~

- 〇中学校生活最後の文化祭は、夏休みや放課後を使って練習した3年生のダンスが一番心に残っています。何の曲を踊るのかというところからみんなで考えて、当日楽しく踊って、場を盛り上げることができて本当に楽しかったです。初めてのクラスTシャツも楽しく作ることができました。1からクラス全体で考えてたくさんの思い出が詰まった大切なTシャツになりました。来年からは別々の学校で文化祭をすると考えると寂しいけど、文化祭の思い出をずっと大切にしたいです。
- ○文化祭を振り返って、職場体験学習のプレゼンやダンスなど、練習した成果が発揮できてよかったなと思いました。そして、思っていたより盛り上がっていい思い出になりました。プレゼンやダンスは緊張したけど、みんなが楽しんでくれてよかったです。家に帰ると、「かっこよかったよ。」と言ってくれたので、3年生として嬉しかったです。三島中学校での文化祭はこれで最後になるけど、最高の思い出がみんなとつくることができて、本当によかったです。
- 〇中学生最後の文化祭も終わり、楽しかったと思いつつ、このメンバーで学校生活を送るのももう少しだと思うと寂しいです。文化祭を無事成功させることができて本当に嬉しいし、青春の1ページとなりました。本番はもちろん大盛り上がりとなりましたが、個人的には本番に向けてみんなでダンス練習をした放課後もとてもいい思い出になったし、あのわちゃわちゃ感がとても楽しかったです。
- 〇今年は久しぶりに食べ物が解禁されたので、私は甘い系の食べ物を多めに買いました。ステージショーの余韻に浸りながら食べるプリンタルトは格別でした。
- 〇最後の文化祭、すごく楽しかったです。特にステージショーを見るのが楽しかったです。今年もステージショーに出演しました。今年は去年よりも盛り上がった気がしました。委員会ごとの出し物も大繁盛だったと思います。私は、全部の委員会を回りました。どの委員会も難しいのもあったけれど、すごくおもしろくて楽しめました。最高の思い出になりました。